

## GAESCO presente en el debate sobre la Ley de Vivienda de Andalucía en el Parlamento



Una representación de GAESCO acudió al Parlamento de Andalucía al debate sobre el Proyecto de Ley de Vivienda andaluza en el inicio de su tramitación. El proyecto de ley, que defendió ante el Pleno la consejera de Fomento, Articulación del Territorio y Vivienda, Rocío Díaz, superó el debate de totalidad y ya prosigue su tramitación en la comisión vinculada a dicho departamento del Gobierno andaluz.

## Juan Aguilera comparece en nombre de FADECO Contratistas en el Parlamento de Andalucía.



El Gerente de GAESCO, Juan Aguilera participó en representación de FADECO Contratistas en el Parlamento de Andalucía en la Comisión de Fomento, Articulación del Territorio y Vivienda en relación a la tramitación de la Ley de Vivienda Andaluza. [Leer Mas](#)

## Jornada sobre el Flex Living: una nueva forma de vivir y convivir en Sevilla



En GAESCO celebramos la Jornada sobre las Promociones Inmobiliarias de Flex Living que reunió a expertos profesionales del ámbito empresarial donde se analizó el impacto de estas nuevas necesidades habitacionales y sus aspectos sociales, económicos y culturales. La Presidenta Nacional de Coword, Araceli Martín-Navarro destacó en su intervención la singular oportunidad que representa Sevilla como ciudad innovadora y atractiva para la inversión. [Leer Mas](#)

## La presidenta de la FEMP, María José García-Pelayo en el FORO GAESCO



La presidenta de la Federación Española de Municipios y Provincias y alcaldesa de Jerez de la Frontera, María José García-Pelayo participó en el mes de octubre en una nueva sesión del FORO GAESCO. Fue presentada por el Alcalde de Sevilla, José Luis Sanz. La conferencia versó sobre la trascendencia de las entidades locales en materia de urbanismo, vivienda e infraestructuras de las ciudades. [Leer Mas](#)



## GAESCO en los encuentros #ElCorreoPregunta



Una representación de GAESCO acudió al encuentro #ElCorreoPregunta en el que el presidente de la Diputación de Sevilla, Javier Fernández, detalló a los empresarios de la construcción los planes en materia de vivienda de la corporación provincial.

## El Presidente de FADECO Contratistas premio al compromiso sectorial de ACP Granada



Desde GAESCO felicitamos al Presidente de Fadeco-Contratistas, Rafael Sánchez Alcalá, por la concesión del premio al Compromiso Sectorial por parte de ACP Granada – Asociación de Constructores y Promotores de Granada y le agradecemos la colaboración que desde hace décadas dispensa a Gaesco como miembro de su junta directiva.

[Leer Mas](#)

## GAESCO acudió a la entrega del XXIV Premio ABC a la “Trayectoria Empresarial de Andalucía” a Jesús Vera, fundador de la promotora ABU



## Jornada sobre la disponibilidad de la bolsa de suelo de la Junta de Andalucía



En GAESCO desarrollamos en 17 de octubre una Jornada de trabajo en la que la Consejería de Fomento de la Junta de Andalucía presentó al sector de la construcción de Sevilla la disponibilidad de la bolsa de suelo que ha creado para desarrollar proyectos de vivienda sostenible, sobre todo en suelo urbano.

[Leer Mas](#)

## GAESCO en la presentación de la obras de rehabilitación de las Reales Atarazanas



Un representación de GAESCO acompañó a la Consejera de Cultura y Deporte de la Junta de Andalucía, Patricia del Pozo a la presentación de las obras de rehabilitación de las Reales Atarazanas de Sevilla.

## PRÓXIMA CITA EN EL FORO GAESCO

**Carmen Núñez M. de los Arcos**  
Presidenta del FORO GAESCO

tiene el placer de invitarle a la conferencia-coloquio el día 25 de noviembre a las 12,00 h. a cargo de:

**Francisco Ferraro García**  
Presidente del Observatorio Económico de Andalucía

Con el título  
**“La economía andaluza y sus perspectivas”**

Presentado por

**María José Contreras Caro**  
Consejera de AZVI

Lugar:  
Sede de Gaesco  
Calle Deán López Cepero, 1. Sevilla  
Al finalizar el acto se ofrecerá una copa de vino español

Se ruega confirmación  
foro@gaescosevilla.es  
Telf. 954 21 17 27  
Sra. Marisa Fernández